

Presidenta realiza visita inspectiva a construcción de cortafuegos en Coelemu

2 FEB 2017



La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto al ministro de Obras Públicas, Alberto Undurraga, y el intendente de la Región del Biobío, Rodrigo Díaz, se dirigió hasta Coelemu para visitar la construcción de cortafuegos. En la oportunidad visitó la casa de la familia Cáceres, quienes le agradecieron el trabajo de coordinación para controlar la emergencia.

El Gobierno ya ha abierto 432 kilómetros de cortafuegos –distancia mayor a la que separa Santiago de Chillán- en las zonas afectadas por incendios forestales. Estas construcciones son determinantes para controlar la extensión de los focos de incendio.